

FW-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/0719/2017**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 04.08.2017

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Gerd Euler, FW-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	15.08.2017	Entscheidung

Betreff:

**Einbeziehung der Straße "Aubach" in das Verkehrskonzept Allendorf;
- Antrag der FW-Fraktion vom 31.07.2017 -**

Antrag:

„Der Magistrat wird gebeten, die Straße ‚Aubach‘ in die vielfältigen Überlegungen des Ortsbeirates zur Verkehrsberuhigung und Verkehrslenkung mit aufzunehmen.“

Begründung:

Bei einer Ortsbegehung am 10. Juni 2017 klagten mehrere Anlieger über die Verkehrssituation in der Aubach. Alle Gesprächspartner weisen auf viel zu hohe Geschwindigkeiten hin, obwohl eine Begrenzung auf 30 km/h besteht und die Straße eine Sackgasse ist.

Am Eingang zur Straße Aubach steht links ein Schild "Ende Parkverbotszone", welches leicht mit „Ende der Geschwindigkeitsbegrenzung" verwechselt werden kann. Auf der rechten Seite steht das Begrenzungs-Schild 30 km/h. Dieses Schild ist für Einfahrende aus Richtung Backhaus überhaupt nicht zu sehen.

Es wird berichtet, dass Anwohner der "Wohnbauhäuser" hier besonders auffällig sind und noch nicht einmal bei am Straßenrand spielenden Kindern den Fuß vom Gas nehmen. Diese Leute gefährden Ihre eigenen Kinder!

Empfehlung :

Seit Jahren beschäftigt sich der Ortsbeirat mit vielen Anträgen, Ortsbesichtigungen, Diskussionen und Beschwerden mit der Verkehrssituation in Allendorf. Diese umfangreichen Bemühungen waren zum Teil erfolgreich, wurden aber zum größeren Teil bis heute nicht ausreichend berücksichtigt.

Wir schlagen deshalb vor, alle noch offenen Punkte in eine Art Kataster zu übernehmen um Übersicht zu erlangen und leichter Kontrolle ausüben zu können.

Gez.

Gerd Euler